

En route avec Bibu



Résumé

En partenariat avec des collaborateurs sociaux, éducatifs ou culturels, Bain de livres propose 6 ateliers parents-enfants à 6 familles pour encourager l'éveil à la lecture et à l'écriture chez les enfants de 3 à 6 ans.

Pourquoi proposer ces ateliers ?

Au moment d'apprendre à lire à écrire, de grosses différences sont constatés entre les enfants qui ont bénéficié d'activité d'Éveil à la Lecture et à l'Écriture (ÉLÉ) à la maison et les autres. Ces différences se creusent ensuite tout au long de la scolarité et s'avèrent difficilement rattrapables. Les parents ont donc un rôle primordial à jouer, et ce, peu importe leur langue ou leurs origines. Repérer des mots ou des lettres, s'amuser avec les rimes, les sons, chanter des comptines, feuilleter des magazines ou des brochures, toutes ces activités influencent positivement la réussite scolaire des enfants de 3 à 6 ans.





Les familles

Le but est idéalement de regrouper des familles aux parcours et aux niveaux sociaux différents, pour créer une véritable communauté de pratique riche par sa diversité.

Les ateliers

Durant chaque atelier, un livre est lu aux familles, puis approfondi par des jeux et des activités d'éveil. On lit, on chante, on bricole, on danse, dans une ronde où les sons et les lettres sont au centre.

Avec Bibu, nous visons

- * La promotion du plaisir de lire, de la lecture partagée et de la lecture à haute voix
- * L'apport d'une littérature facile d'accès
- * La valorisation des compétences des parents et l'augmentation de leurs capacités.
- * Le maintien de la langue maternelle pour les parents allophones
- * Le partage d'expériences en groupe
- * L'amélioration de l'égalité des chances

